



## 生活科校外学習こどもの国 1年生 3月12日(金)

わたしは、はんのとけいがかりになりました。さいしょは、じぶんのお気に入りのとけいをつけているので、わくわくしていましたが、みんなにきちんとじかんをつたえなくてはならない、大せつなしごとだと気づき、だんだんドキドキしてきました。

こどものくにつくと、はんのみんなで、力をあわせて、よていどおりにうごくことができました。

さいしょはふあんだったけれど、大人がいなくともがんばれたことが、とてもうれしかったです。はんのおともだちと、もっともつとなかよくなれてよかったです。

1A 児童



わたしはちずがかりでした。ちずを見るのはむづかしかったけれど、おともだちときよう力してがんばりました。みちをまちがえずに、あそびたいところにいけました。みんなをあんないきつてよかったです。

たのしみにしていたソフトクリームのあじは、つめたくてとびあがるほどのおいしさで、本とうはもう一つたべたかったです。



はじめていったこどものくには、ちずで見たよりひろくておどろきました。一日中、みんなでなかよくわらってあそべたことがしあわせでした。らい年はどんなばしょであそぼうか、いまからわくわくしています。

1B 児童

## 生活科校外学習こどもの国 2年生 3月11日(木)

こどもの国でさいしょに行ったどうぶつ園には、かわいいどうぶつがたくさんいました。モルモットをさわってみると、毛がフワフワしてかわいいかったです。のりもの広場ではおもしろ自転車になりました。チケットをわたす時「おねがいします。」というと「おぎょうぎがいいね。」と言われて、みんなもうれしそうでした。おもしろ自転車にのってみると、自分がのってるのもおもしろいけれど、みんなのもおもしろくて楽しそうでした。「おもしろ自転車つてこんなにたくさんあるんだな。」と思いました。やっとおべん当タイムになり、おなかがすいていたのでうれしいなと思いながらゆうぼく場に行きました。おいしく食べた後、いよいよソフトクリームを食べに行く時、わたしはワクワクしました。ソフトクリームけんをわたして食べました。となりにいたお友だちに「おいしいね。」と言うと、「うん、おいしいね。」と言ってくれました。こどもの国はとても楽しかったです。

2A 児童



わたしは、1年生の時こどもの国に行けませんでした。でも、2年生で楽しくなかよくこどもの国に行けて本当にうれしかったです。バスにのっている時、とても楽しみにしていたので心がわくわくしました。バスをおりたらはんにわかれてあそびに行きました。わたしが一番楽しかったのはローリングサイクルです。少し下りになったところがおもしろかったです。もう一つ楽しみにしていたのはキュービックランドです。だけど、さい後に時間がなくなってしまって、キュービックランドには行けませんでした。わたしは帰りのバスレクでした。さいしょはすごくきんちゅうしていましたけれど、さい後にはしっかりと言えました。とても楽しかったです。

2B 児童

### 窓愛園への寄贈

教頭 下田 栄子

卒業生のご縁でつながりを大切にしてきた土浦の窓愛園。例年は、ご家庭から寄贈された品々をトラックに積んでお届けしていました。今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、窓愛園の方々にご相談しながら児童委員会が中心となり、鉛筆を集めでお贈りすることにしました。家にある新品の鉛筆を子ども達が持ち寄り、クラスごとに児童委員が回収、リボンの会代表者の役員の方が梱包・発送してくださいました。窓愛園の園長先生からは、思うように外出できない中、我慢して生活している園のお子様達の学習の励みになっているとお礼のお手紙を頂戴しました。

今年度も窓愛園と東京女学館小学校とのつながりを絶やすことなく深められたこと、うれしく存じます。

保護者の皆様にもご協力いただきまして心より御礼申し上げます。



### 来年度運動会のメダル決定 体育科 教諭

運動会の参加賞になるメダルデザインを全校から募集しました。各クラスで選ばれた候補作品の中から、全校児童で投票を行い、来年度は4年A組児童のデザインに決まりました。リレーのバトンを持ってゴールする女学館生が素敵に描かれています。どんなメダルキーホルダーが出来上がるのか、運動会を楽しみにしてください。



### 6年生理科 鯉の解剖 3月2日 (火)

理科 教諭

今年も東京女学館小学校で何十年も続いている伝統ある授業「コイの解剖」を行いました。始まる前は不安でいっぱいの様子でしたが、それを乗り越えて真剣に取り組んでいました。「取り出した浮き袋を水に浮かべると本当に浮いてすごいなあと思いました。」「命の尊さを実感すると共に、多くの事を学びました。」「心臓が思っていたよりも小さくて、何分かたってもずっと動いていた事が一番おどろきました。」と、体の構造や生命の脈動を実感していました。実物だからこそできた貴重な授業となりました。



### 生活指導部より

指導部長 教諭

**Suica・PASMO** を通学に使用する場合、次のことにご注意ください。カードマネー機能についていますが、登下校中は通学以外の目的(買い物等)で使用させないでください。通学に必要な金額を確認して、保護者の方があらかじめチャージしておいてください。また、学バスで使用する場合、定期入れに Suica・PASMO が入っていますと、バスの定期券を見せる時に機械に反応して料金をとられる場合があります。利用方法と注意事項については、各ご家庭でもご指導ください。また、定期券の期限切れ、ICカードのチャージ忘れのないよう、十分ご注意ください。

**携帯電話(現3年生以上)** は緊急時のために所持を許可されたものです。使用の約束を確認し、安易な利用はお控えください。

春休み中に「児童手帳」「保護者のしおり」を読み直し、新年度にむけて、学校のきまりをしっかりと確かめてください。(新年度一部変更あり)



### 令和2年度 第87回卒業式

3月19日(金)に第87回卒業式を挙行しました。今年度は、6年生の保護者の方々、と5年生、教職員が記念講堂で参列しました。大きい声を出す機会の少ない学校生活でしたが、75名の卒業生は、壇上で「はい」としっかり返事をし、校長先生から証書をいただきました。折り目正しい立ち居振舞は、6年間の学びを体現しているように感じられました。式終了後、小学校の校庭で6年生を迎えたのは、教室のスクリーンを通して参列していた1~4年生。全員の拍手と「おめでとうございます」という元気な声でお祝いの気持ちを届けました。

卒業記念品として、2台の浄水器つき冷水機をいただきました。一昨年度からの3年間で各階にこの冷水機が完備されました。また、午後3時からは、卒業生一人ひとり録画した歌声を編集した「あのすずかけの木」や6年間の思い出のメッセージ映像をzoomで上映していただきました。謝恩会は中止となりましたが、1年以上子ども達の合唱や群読を聴くことができないわたくしたちにとりまして、何よりのプレゼントでした。卒業生が小学校での学びを芯として明るく強く健やかに中学校生活を送っていかれますようにという願いと、6年間ご協力くださった保護者の皆様への感謝の気持ちをいっぱいに、教職員一同6年生の旅立ちを祝しました。

